

Von der Online-Probe zum Live-Auftritt



Von Hans-Jochen Voigt
Di, 24. Oktober 2023
Breisach

Die Band The Jamulus Connection lieferte ein abwechslungsreiches Programm beim Konzert in der Spitalkirche in Breisach. Kennengelernt haben sich die Mitglieder über das Internet.



Bernhard Münchbach (von links), Eric Karle, Bernhard Hofmann und Joachim Storl zeigten ihr Können in der Spitalkirche Breisach. Foto: Hans-Jochen Voigt

Ein hochwertiges Konzert mit "frischer Musik" gaben vier Profi-Musiker der Band "The Jamulus Connection" am Wochenende in der Spitalkirche Breisach. Auf weit über 100 Jahre Bühnenerfahrung bringen es Bernhard Münchbach mit seinen Trompeten und dem EVI (elektronisches Blasinstrument, Blaswandler), Joachim Storl auf der Gitarre, Bernhard Hofmann auf der Bassgitarre und der Schlagzeuger Eric Karle. Karle und Storl unterrichten außerdem auch an der Jugendmusikschule Westlicher Kaiserstuhl. Die Musik stammt hauptsächlich von dem

renommierten Komponisten Joachim Storl, das Repertoire wurde ergänzt durch Werke von Bernhard Münchbar, der ebenso in der zeitgenössischen Musik als auch in der barocken, klassischen Musik zuhause ist.

Die Eigenkompositionen bestehen aus mitreißendem Samba wie Samba Violino oder "Saitenwind", aus modernem Bossa Nova und Gitarren-Folk. Die Musik sollte nicht nur Jazz-Liebhaber und Latin-Aficionados ansprechen, sondern alle aufgeschlossenen Musikinteressierten, teilte Storl mit. So gab es im zweiten Teil des Abends die ruhige Ballade "Atempause" und nach einem Themenwechsel "In the Countryside" ein Musikstück, das den Opfern in der Ukraine und denen im Gaza-Streifen gewidmet war. Herbstlich wurde es anschließend mit "Indian Summer". Die Zuhörer in der Spitalkirche forderten mehrere Zugaben.

Die vier Musiker haben sich während ihrer pandemiebedingten "Home Office"-Phase über das Internet gesucht und gefunden. Gearbeitet und geprobt wurde ausschließlich digital mit der Software Jamulus. Dies ist ein Programm, das online Musizieren und gemeinsames Jammen möglich macht. Daher der Name der Band "The Jamulus Connection". Live begegnet sind sich die Musiker bei ihrem allerersten Konzert auf der Bühne. Herausgekommen ist "frische", ansprechende Musik von professioneller Qualität.

Ressort: **Breisach**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 24. Oktober 2023: